

Albrecht ließ sich nicht sehen, und als Johanna mit ihrer Mama nach Hause ging, und diese fragte, ob sie recht vergnügt gewesen, meinte die kleine: O ja, aber hübscher sei es doch, wenn Cousine Laura nicht da wäre!

Sechstes Kapitel.

Mancherlei Überraschungen.

Frau von Weise hatte, als sie wieder auffteten und sich um ihren kleinen Haushalt bekümmern konnte, ihre Speisekammer in bester Ordnung und angefüllt mit den schönsten Vorräthen aller Art gefunden. Ganz starr vor Erstaunen rief sie Hannchen herbei, um sie zu fragen, ob sie um diese Schätze wisse, aber das Kind konnte keine Auskunft geben, und Beide betrachteten diese herrlichen Quantitäten Reis und Caffee, Mehl, Gries und Graupen, ein Brod Zucker, Tuten voll Pflaumen, Rosinen und Corinthen mit immer neuer Verwunderung. Nichts war vergessen, Salz und andere Gewürze waren da,